
CÂMARA MUNIcIPAL DE MoGEIRo
CASA SEVERINO DA SILVA LIRA

REQUERIMENTO N" 0a6d202t

Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o
Plenário que seja enviado oficio ao Exmo. Sr. Antonio José Feneira,
Prefeito Constitucional, solicitando que se estude a possibilidade de

implantar uma pista de caminhada em torno do campo de futebol situado na
Rua de Triis, em nossa cidade

ruSTIFICATIVA
ORAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em 06 de maio de

2021
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- Jose Avelino da Silva lrmão

Vereador
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